



Lettre d'informations février 2024

Chères adhérentes donatrices,

Chers adhérents donateurs

Que s'est-il passé au sein de l'association, à LILLIGOMDE et ici, depuis la lettre-infos de décembre 2023.

A - Ici sur place :

Le Conseil d'Administration lors de sa réunion du 10 janvier 2024 :

1 - A validé les résultats financiers 2023 qui sont à l'équilibre. Merci à vous toutes et à vous tous pour votre soutien fidèle et généreux qui nous a permis de financer l'ensemble de nos actions.

2- A procédé à 2 échanges vidéo, l'un avec LANSINE le Secrétaire Général de l'ADL, notre association interface au village, l'autre avec MAHAMADY OUEDRAOGO le Directeur de l'école, afin de valider le renouvellement des actions habituelles et d'éventuelles orientations nouvelles.

B - A LILLIGOMDE :

1-Au niveau de l'école primaire :

Les 141 enfants regroupés dans des locaux provisoires et sécurisés que nous avons aidé à construire, dans le lieu-dit la Ferme, à 1 km de Lilligomde mais plus près de la ville de Ouahigouya suivent les cours avec assiduité et attention

En plus des aides habituelles, cantine, diversification alimentaire, eau potable, produits d'hygiène assainissement ainsi que l'aide aux familles pour une partie des dépenses de fonctionnement nous avons doté tous les élèves de CM2 d'annales pour préparer dans de bonnes conditions l'examen final du CEP. (Certificat d'Etudes Primaires)

2- Au niveau du collège et du lycée :

Les représentants de l'ADL et Souleymane, le professeur d'anglais responsable de l'équipe pédagogique de soutien scolaire, ont fait le bilan du 1^{er} trimestre lors d'une réunion générale à laquelle ont participé les élèves et les parents.

Le soutien scolaire en français, maths, physique-chimie, anglais a été bien suivi par les élèves de 3^{ème}. Ce soutien scolaire est nécessaire car beaucoup d'élèves ont un niveau faible suite aux perturbations de ces deux dernières années.

Les élèves de 6^{ème} 5^{ème} 4^{ème} 2de et 1^{ère} ont aussi cette année des cours de soutien en maths par 2 étudiants que l'association aide.

3- Au niveau des Etudiants :

Nous avons malheureusement enregistré une très mauvaise nouvelle, heureusement suivie par une excellente nouvelle.

1- La mauvaise nouvelle :

Nous avons enregistré le décès, de maladie, d'un des étudiants, MAHAMADY, qui était en fin de 2^{ème} année de formation infirmier.

2- La très bonne nouvelle :

LASSANE, l'étudiant en médecine a passé avec succès sa thèse de médecine le 21 janvier 2024 ; mention très honorable avec les félicitations du jury. LASSANE souhaitant exercer en milieu hospitalier il doit passer en juin le concours d'entrée dans la fonction publique qui est très sélectif.

Félicitations à LASSANE qui n'a jamais redoublé de classe et à son parrain Gilles DUVAT qui l'a accompagné et soutenu pendant ses 8 ans de formation universitaire et hospitalière.

LASSANE, nous a promis de s'investir auprès des élèves de l'école primaire et des anciens du village.



3- La banque alimentaire :

La banque alimentaire, créée il y a 10 ans par l'association, a maintenant des fonds propres gérés par le COGEBAL (Comité de Gestion de la Banque Alimentaire). Fin janvier, le COGEBAL a mis 1 million de Franc CFA et l'association 1 million ce qui a permis d'acheter 80 sacs de 100kg, soit 8 tonnes de maïs à 25 000 FCFA le sac qui est

le prix actuel, mais revendu aux villageois à 12 500 FCFA qui était le prix il y a 2 ans. Le COGEBAL va ainsi récupérer progressivement sa mise de fonds pour une prochaine commande que nous envisageons fin avril.



4- Les groupements féminins :

Les femmes vont récupérer quelques sacs de maïs qu'elles pourront moudre et vendre en sachets de différents poids, ce qui va leur procurer quelques revenus supplémentaires.

Elles travaillent aussi les arachides pour produire et vendre de la pâte et des tourteaux, et fabriquent un peu de savon.

5- Nouveau projet en cours : Fonds d'Aide aux Initiatives

Lors de notre entretien WhatsApp avec LANSINE lors de notre dernier CA de janvier, nous avons évoqué et finalisé la création d'un fonds d'aide aux initiatives qui serait géré par un Comité de Gestion, type COGEBAL, désigné parmi les villageoises et villageois.

Pourquoi ce fonds ?

A côté des élèves et des étudiants il faut penser à certains jeunes ou moins jeunes du village qui ont acquis un savoir-faire professionnel mais n'ont pas tous les moyens pour démarrer une activité professionnelle.

Nous avons une 1^{ère} candidate en la personne d'AWA qui a été aidée par l'association à se former en couture mais qui doit être accompagnée dans l'acquisition d'un peu de matériel pour lui permettre de démarrer son activité.

Les prochaines actions de l'association, ici sur place :

- Le 8 MAI participation à la brocante de GIF
- Le 26 MAI participation, à GIF, en lien avec nos amis étudiant(e)s de l'Association HUMA CS et de la section AFRICA UNIT de CENTRALESUPELEC à SOLIDARIDAY, journée placée sous le signe de la solidarité et du partage. Les Enfants de Lilligomdé seront présents avec un stand entre la Mairie et le Marché de 9h à 18h

CONCLUSION – REMERCIEMENTS :

Toutes ces actions ne pourraient se faire sans votre soutien et votre aide. Merci à toutes celles et tous ceux qui nous ont apporté leur soutien en 2023.

Rien ne serait en effet possible sans vous et votre soutien précieux qui nous permet d'agir efficacement sur place et d'apporter ce supplément d'humanisme à toutes ces villageoises et villageois, petits et grands, jeunes et vieux.

Au nom des membres du Conseil d'Administration,

Jean-Pierre GRIL

GIF sur Yvette le 12 Février 2024

Président